

Antrag Nr. 17-O-01-0024

DIE GRÜNEN

Betreff:

Attraktivitätsverlust des Drei-Lilien-Platzes - Anforderung eines Sachstandsberichtes

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, das Gremium umfassend über die Umgestaltung des Drei-Lilien-Platzes inkl. des ehemaligen Hotels „Bären“ zu informieren.

Begründung:

Da seit Jahrzehnten die Attraktivität des Drei-Lilien-Platzes massiv unter der ausschließlichen Nutzung als hässliche Autoabstellfläche leidet, möchten wir vom Stadtplanungsamt das Staubach-Konzept zum Platzumbau sowie zum Hotelumbau im Ortsbeirat Mitte in der nächsten Sitzung vorgestellt bekommen.

Wiesbaden, 03.05.2017